



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 390-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Realizan Primer Concurso de Robótica en Cajamarca

Iniciativa busca incentivar y generar capacidades en los estudiantes de la región.

Con gran expectativa se llevó, hoy 07 de diciembre, el Primer Concurso Regional de Robótica en la institución educativa privada, Humboldt, donde participaron estudiantes de las diferentes provincias de Cajamarca.

Dicho evento, contó con la presencia de representantes de las Ugeles de toda la región, y tuvo como objetivo dar a conocer los trabajos innovadores de los alumnos, los cuales están enfocados a resolver problemas del contexto cajamarquino.

Maria Elena Rojas, Directora de Gestión Pedagógica de la DRE, manifestó que en este evento se puede ver contextualizada la enseñanza que se busca con la implementación de la nueva currícula, la cual está diseñada para que los estudiantes sean capaces de identificar, tomar iniciativas y proponer soluciones innovadoras.

Rojas hizo público su compromiso, no solo en realizar el Segundo Concurso de Robótica en Cajamarca; sino también en brindar su apoyo total a este tipo de actividades educacionales. Además hizo especial énfasis, en fomentar este tipo de eventos en toda la región, puesto que contribuyen a la integración y el aprendizaje duradero en los niños y niñas.

Por último, extendió su invitación a otras autoridades regionales para generar este tipo de proyectos productivos y presupuestos que contribuyan a su implementación, todo por el bienestar de los estudiantes de la región Cajamarca.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 07 de diciembre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA